



# 柏葉



平成30年 5月18日(金)  
 福島県白河市立東北中学校  
 発行責任者 校長 芳賀 淳  
 スローガン「不屈の歩み」

## 生徒会総会が行われました

5月15日(火)今年度最初の全校生徒が一堂に会しての生徒会総会が実施され、生徒会活動方針及び年間の活動計画が確認され、奉仕部活動や部活動の目標や活動内容について代表生徒の発表、質疑応答が行われました。どの生徒も立派な態度で発表するなど、全体的にしまった雰囲気の中で会は進行しました。生徒会本部からは「女子は部活動以外はハイソックス着用」という靴下のきまりを「ジャージ着用時は丈の短い靴下着用可」に変更したいという、建設的な提案がなされるなど、自分たちの学校は自分たちでよりよくしたいという気持ちを感じられる、活気ある総会となりました。



↑生徒会長が堂々と提言しています。

## P T A 専門委員会が開催されました

5月15日(火)18:30から多数の保護者様の出席のもと、P T A 専門委員会が開催され、役員選出、活動内容の確認など、今年度のP T A 活動が本格的にスタートしました。今年度も保護者の皆様のご協力を得ながら、生徒がこれまで以上に活躍できる環境整備に努めてまいりたいと思います。保護者の皆様、ご多用中にもかかわらず、本校に足をお運びいただきありがとうございました。



↑全体会の一コマ。この後各専門部で会議を行いました。

## 交通無事故 8000日達成!



5月7日(月)平成8年6月12日からはじまった交通無事故8000日を達成することができました。これは市内の小・中学校23校の中で最長記録であり、現在も更新中です。今後も安全な登下校や安全な自転車利用について指導を徹底し、交通無事故に努めてまいります。

## 県南陸上大会、ベストを尽くして頑張ってきます!

5月16日(水)放課後、17日(木)に実施される県南中学校陸上競技大会に向けた選手壮行会が行われ、全校生徒一丸となってエールを送りました。昨年度まで東西しらかわ中体連で主催してきた陸上大会でしたが、今年度からは石川支部との合同での実施となり、大会規模の拡大とともに県大会出場枠も増えています。選手の皆さんはこれまでの練習の成果を十分に発揮し、東北中の代表としてふさわしい立派な態度で競技を思い切り楽しんできてほしいです。保護者の皆様、ご声援よろしくお願いいたします。



↑ステージ上の陸上部に応援団がエールを送ります!

※ **大会結果速報を東北中ポータルサイトにUPしてあります。どうぞご覧ください。**